

Sorprenden lancha de Calbuco extrayendo mariscos en zona no autorizada de Aysén



Puerto Aysén- Durante una fiscalización en zona de pesca entre personal del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) y la Autoridad Marítima, se sorprendió a una embarcación de la región de Los Lagos operando ilegalmente, ya que se encontraba incumpliendo el acuerdo de zonas contiguas, pero además, estaba extrayendo moluscos bivalvos en una zona cerrada por la Seremi de Salud, dado los altos niveles de toxina Veneno Paralizante para los Moluscos (VPM) y Veneno Diarreico para los Moluscos (VDM).

Esta embarcación registra un historial de malas prácticas, dado que en fiscalizaciones anteriores se ha sorprendido realizando actividades de pesca ilegal, incumpliendo el acuerdo de zonas contiguas y extrayendo recursos sin autorización. Tanto el patrón como el armador quedaron citados a declarar ante el Juzgado de Letras y Garantía de Puerto Aysén.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén, se refirió al trabajo interinstitucional que se está llevando a cabo

en la región. “Nos reunimos con la Red Sustenta y también con el comité de marea roja para coordinar, programar y concretar diversas fiscalizaciones conjuntas, siendo este operativo resultado de esa coordinación. Agradecemos el compromiso de la Armada de Chile, Seremi de Salud, Carabineros de Chile, la SMA y diferentes instituciones preocupadas de velar por la sustentabilidad del sector pesquero en la región y también por el consumo seguro y responsable de mariscos por parte de la ciudadanía”.